

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 С.Ю. Филиппова
В поисках баланса и существа регулирования: о крупных сделках акционерного общества и правах миноритариев
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 8 июля 2024 года № 308-ЭС24-2859

Дайджест

- 21 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за декабрь 2024 года

Свободная трибуна

- 51 Н.Е. Кантор
Интерес бенефициара как источник внутригруппового интереса
- 71 В.В. Иваненко
Критика экономической концепции умысла как условия деликтной ответственности
- 89 А.Ю. Каратеев
Ответственность доверительного управляющего
- 100 Д.А. Купцов, С.Б. Очирова
Нейтральность арбитров в санкционных спорах
- 121 М.М. Александрова
Ограничение обратной силы правовой позиции высшего суда. Доктрина *prospective overruling*: сравнительно-правовое исследование
- 184 Г.Ю. Соловьев
Использование механизма договорной субординации при привлечении проектного финансирования

Case Comments

- 4 Sofya Filippova
In Search of Balance and Essence of Regulation: Major Transactions of a Joint Stock Company and Minority Shareholders' Rights
Case Comment to the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 308-ЭС24-2859, 8 July 2024

Digest

- 21 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for December 2024

Articles

- 51 Natalia Kantor
The Interest of the Beneficiary as a Source of Intra-Group Interest
- 71 Vyacheslav Ivanenko
Critical Analysis of Economic Concept of Intent in Tort Law
- 89 Andrey Karateev
Liability of the Trustee
- 100 Dmitriy Kuptsov, Saglar Ochirova
Neutrality of Arbitrators in Sanctions-Related Disputes
- 121 Maria Aleksandrova
Limiting the Retroactive Effect of the Legal Position of the Higher Court. The Doctrine of Prospective Overruling: A Comparative Legal Study
- 184 Gennadiy Soloviev
The Use of Contractual Subordination Mechanism in Attracting Project Financing